

## STADT UNNA



Mona Lichtenhof bereicherte die Ehrenamtsfeier im Stadtteilzentrum Süd gestern Nachmittag mit Gitarrenmusik und Gesang.

Foto: Hennes

## Dankesfeier für die Helfer

## Stadtteilzentrum Süd lässt seine Ehrenamtlichen hochleben

Von Sebastian Pähler

Unna. Als Anerkennung für die ehrenamtlichen Helfer gab es gestern beim Stadtteilzentrum Süd (STZ) eine große Dankesfeier.

Für Birgit Hannibal, die bei der Stadt für das Stadtteilzentrum Süd zuständig ist, gibt es gar keine Frage, wie wichtig hier die freiwilligen

Sie, könnte hier die Arbeit aktiv sind, sich organisieren im Stadtteilzentrum und im um das Viertel sauber zu Stadtteil gar nicht stattfin- halten oder sich um Senioden", erklärte sie zu Beginn ren kümmern. Familienpaten der Feier. Eingeladen waren jene Menschen, die in und um das Zentrum Projekte betreuen und so anderen das Leben verbessern, ohne dass sie eine direkte Gegenleistung dafür verlangen. So Helfer sind. "Ohne ehren- zum Beispiel die Helfer, die

amtliche Arbeit, das wissen in der Kinderbuchausleihe standen genau so auf der Gästeliste wie Vertreter vom Tauschring. Auch Bürgermeister Werner Kolter war dient", erklärte Klaudia Voß voll des Lobes, angesichts der geballten Bereitschaft, Dinge einfach anzupacken. Neben der Gelegenheit ein-

ander kennenzulernen, gab es noch eine musikalische Überraschung. Mona Lichtenhof musizierte mit ihrer Gitarre und lud die Ehren(amts)gäste ein, mitzusingen.

"Das haben die auch vervom Stadtteilzentrum. "Unsere Ehrenamtler sind so lieb, das ist fast wie eine Familie".